7





## Estudiantes apoyan la reforma judicial

POR DANIELA MÉRIDA

studiantes de las principales universidades públicas del país se manifestaron a favor de la reforma al Poder Judicial que recientemente fue aprobada por la Cámara de Diputados.

Los alumnos pertenecientes a la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), al Instituto Politécnico Nacional (IPN) y a la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM), se congregaron frente a Rectoría de la UNAM para expresar su apoyo a la reforma judicial.

El grupo de manifestantes reconoció que ninguno de los lados estaba siendo obligado, haciendo referencia a las protestas en contra que estudiantes de universidades privadas desarrollaron recientemente; Alumnos de la UNAM, el IPN y la UAM se manifestaron a favor de la reforma al Poder Judicial recientemente aprobada por la Cámara de Diputados

sin embargo, señalaron que dichos grupos no representaban las ideas de la mayoría de estudiantes de escuelas públicas.

"Vean la diferencia. ¿Vieron a alguien de piel morena? De pura casualidad, ¿alguien es de universidad pública que no sea la Facultad de Derecho (de la UNAM)", expresó una de las voceras del movimiento.

## Contra la reforma

Uno de los posicionamientos más criticados por otros estudiantes es el de la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México, quienes protestaron contra la reforma al Poder Judicial junto a alumnos de las principales universidades privadas del país como la Iberoamericana, La Salle y el Instituto Tecnológico Autónomo de México.

De acuerdo con los señalamientos, sus compañeros de otras facultades les reprochan no participar en los movimientos estudiantiles en los que fue requerido su apoyo, sin embargo, señalan, ahora sí se movilizan porque están "tocando sus intereses".